

Fecha: 03-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Clínica Alemana publicó su décimo reporte de sostenibilidad

Pág. : 9
 Cm2: 677,3

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

Clínica Alemana publicó su décimo reporte de sostenibilidad



Andrés Kuhlmann, presidente del Directorio de Clínica Alemana; Holger Paulmann, presidente ejecutivo de Sky Airline; Claudia Fehlandt, presidenta del Directorio de la Corporación Chileno Alemana de Beneficencia, y Cristián Piera, gerente general de Clínica Alemana.

Hace unos días, Clínica Alemana conmemoró la publicación de su Reporte de Sostenibilidad 2024 en una actividad que reunió a más de 250 asistentes presenciales y 119 en formato virtual. Con este hito, la institución de salud cumple una década informando en esta materia: "Seguiremos apoyando e impulsando decididamente todas las transformaciones necesarias para ser una organización más sostenible. Aspiramos a convertirnos en un referente y líder en este ámbito para el sector", afirma Andrés Kuhlmann, presidente del Directorio de Clínica Alemana.

La ceremonia, además, contó con la participación de Matilde Gaete, estudiante de Ingeniería en Física de la Universidad Católica, egresada de la Advanced Academy Space de la NASA y aspirante a ser la primera astronauta chilena.



Javier Fuenzalida, presidente de Clínicas de Chile, junto a Elisa Valdés, directora de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad; Dr. Jorge Roque, subdirector del Área Médica, y Dr. Bernd Oberpaupr, médico director, los tres de Clínica Alemana.



Christian Sturms, director, y Maritza Navea, directora de Enfermería, ambos de Clínica Alemana, junto a Matilde Gaete, aspirante a ser la primera mujer astronauta chilena y speaker principal del evento, y Carolina Jara, gerenta División Comercial de Clínica Alemana.

Karen Thal, directora de Clínica Alemana; Manuel Inostroza, director de Isapre Esencial; Dra. Marcela Castillo, decana de la Facultad de Medicina - Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, y Rodrigo Croquieville, gerente de Operaciones de Clínica Alemana.



Matilde Gaete, aspirante a ser la primera mujer astronauta chilena y speaker principal del encuentro.



Mathias Anwandter, gerente de Administración y Finanzas, junto a Patricia Muñoz, gerente de Personas, ambos de Clínica Alemana, y Rolf Grempler, presidente del Directorio de Alemania Seguros e Isapre Esencial.



Más de 360 personas fueron parte del encuentro de Clínica Alemana.



Christian Farías, jefe de Sostenibilidad de Clínica Alemana, junto a Ana Luisa Vergara, subgerente de Sostenibilidad de Colbún, y Bernardita Varas, gerente de Comunicaciones y Sostenibilidad de Aramark.